
Quartierverein Riedernrain 
            

    
Protokoll zu der ordentlichen Hauptversammlung vom 27. Januar 2011 

 
 
 
Präsidentin    Katrin Völgyi 
Vizepräsident   Ernst Schmid 
Kassier    Heinz Thüler 
Vorstandsmitglied   Anton Aebi 
Protokoll    Margrit Läderach 
 
Anwesende Vereinsmitglieder Siehe angeheftete Präsenzliste 
Entschuldigte Vereinsmitglieder Herren Peter Desch, René Hügli; Herr und Frau 
                                                      Bachmann, Maier Niederhäuser, Messerli, Weber 
 
Stimmenzähler   Anton Aebi und Elisabeth Thüler 
 
 
Kathrin Völgyi begrüsst die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung im 
Cheminée Raum  Gäbelbachzentrum. 
 
 

Traktanden 
 
1).  Protokoll zu der ao. Mitgliederversammlung vom 11.Februar 2010. 
 
      -  Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 
2).  Jahresbericht 
 
       -  Der Jahresbericht wurde gutgeheissen. Es gab keine Fragen. 
 
3).  Jahresrechnung 2010; Budget 2011/12; Revisionsbericht und Entlastung des  
       Vorstandes. 
 

- Die Revisoren Herr Jürg Tschäppeler und Helmut Weber stellen im  
Revisionsbericht fest, dass  sowohl die Jahresrechnung 2010 wie auch das 
Budget 2011/12 ordnungsgemäss erstellt wurden. 

 
4).  Bestätigung des ordentlichen Mitgliederbeitrages von CHF 20.- pro Jahr und  
       Wohneinheit. 
 

- Keine Einsprache. Der Mitgliederbeitrag bleibt auch im 2011 CHF 20.- pro 
Jahr und Wohneinheit. 

 
5).  Neufestlegen des Datums der Hauptversammlung 
 
       -   Der nächste Termin für die nächste Hauptversammlung wurde auf 
            Mittwoch den 15. Februar 2012 festgelegt. 



 
6).  Berichte über die Projekte des Vorstandes 
       Einstellhalle „Licht ins Dunkle“ 
 

- Referent Heinz Thüler 
Um die Einstellhalle heller erscheinen zu lassen, müssten Lampen versetzt 
und neue installiert werden. Zudem müsste mit weisser Farbe die Pfosten 
gestrichen werden. Heinz Thüler ist bereits im Besitze einer Offerte. 

            Die Verwaltung Dr. Meyer ihrerseits muss weitere Offerten prüfen und 
            den damit benötigten Kredit sprechen. Dafür fehlt aber gegenwärtig die               

Kompetenz bei der Verwaltung. Fazit es muss noch etwas zugewartet      
werden.  
Ein Antrag wird an die Verwaltung gestellt. 
 

       Bericht über den Zustand der Heizung 
 

- Referent Ernst Schmid 
Bei einer Begehung und Inspektion mit Kurt Schaller und der Firma Roschi 
wurden einige Mängel festgestellt. 
Verrostete Rohre, Heizkessel abgesprochen ect. 
Fazit, die Heizung ist in einem denkbar schlechten Zustand. Mit einer  
Planung mit der Verwaltung Dr. Meyer muss dringend gestartet werden. 
Eine Projektgruppe, bestehend mit Ernst Schmid und weiteren Personen 
aus der Siedlung und der Verwaltung, wäre wünschenswert. 

 
        Aufforstung Hang Murtenstrasse 
 
       -    Referentin Katrin Völgyi 

      Die Stadtgärtnerei hat im Herbst 2010 Bäume und Sträucher angepflanzt.   
Nun hoffen wir auf gutes gedeihen der Pflanzen.   

        
 
7).   Berichte über die Anträge von Mitgliedern 
 
       Fällen von ein paar Bäumen 

- Charles Weber meldet, dass sich die Angelegenheit erledigt hat. 
 
Badelärm 
- Katrin Völgyi und Heinz Thüler waren ein weiteres Mal bei Herr Gäumann 

(Westside). Es werden neue Massnahmen zur Bekämpfung des Badelärms 
geprüft. 
 

       Erdwall  
- Durch eine veränderte Planung 2006 wurde die Verkehrsführung direkt in die 

Einstellhallen des Westside geführt. Es wurde von den anwesenden 
Mitgliedern, keine Anträge mehr in dieser Angelegenheit gestellt. 
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       Spielplatz 
- Herr Aebi liess defekte Spielgeräte entfernen.  

Eine Schaukel wurde neu erstellt. Wir bedanken uns bei Herr Aebi. 
 

       Undichte Stellen in der Einstellhalle bei Regen; Hangwasser 
- Dieser Antrag konnte noch nicht zur Zufriedenheit der Mitglieder gelöst  

werden.           
         

 
8).   Anträge der Mitglieder 
 
       -   Herr Hermann Däpp erkundigt sich wegen dem Hangwasser, dass bei Regen 
           immer noch Probleme bereitet. 
 
       -   Herr Charles Weber empfiehlt eine Brunnenstube zu errichten.    
             
       -   Herr Ernst Ruch überlegt, ob nicht eine Arbeitsgruppe „Sanierung 

 Einstellhalle“  zusammengestellt werden könnte. 
 

       -   Für defekte Backsteine an den Fassaden, schlägt Herr    
Charles Weber  eine gemeinsame  Sanierung von betroffenen 
 Hauseigentümer vor. 

 
   
9).   Diverses 
        -    Herr Ernst Ruch dankt für die geleistete Arbeit des Vorstandes.  
 
 
 
Schluss der Sitzung: 
21 Uhr   
 
 
 
 
Für das Protokoll                                                           Die Präsidentin 
Margrit Läderach                                                           Katrin Völgyi 
 
 
 
 
 
Bern, 17.Februar 2011   
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